
COMPTE-RENDU REUNION DU CONSEIL D ADMINISTRATION DU 31 08 2021 

Etaient présents: Messieurs P Gabriel-A Gontier-JC Laramée-D Baudouin  
JJ Le Molgat-JL Garneau  
Mesdames:F Luyckx- M Gatteaux -M  Debain 
Etaient excusés:A Lucet- H Delage -Y Denys- M Lienard-C Madelon. 

ORDRE DU JOUR  

       FORUM DES ASSOCIATIONS : le club sera présent au forum de Sarzeau le 4/09/2021 et à 
celui de Saint Gildas le dimanche 12/09/2021. 
Plusieurs membres du bureau se relaieront pour assurer la continuité des permanences. 

      FINALISATION DE LA PREPARATION DE L ASSEMBLEE GENERALE  

L assemblée générale aura lieu le Jeudi 09 Septembre à 17h30 dans le local du club. 
L accueil sera assuré à partir de 16h30 pour l émargement des feuilles de présence et le 
contrôle du pass sanitaire de chacun. 
M Lienard s occupera des fiches d inscription des nouveaux adhérents. Ainsi que des paiement des 
licences et des adhésions. 
M Gatteaux réalisera la présentation du PWP et attend les contributions des divers intervenants, à ce 
jour , elle est uniquement en possession du rapport financier.. 
J C Laramée fera le point sur les compétitions et tournois. 

Election des membres du bureau. 
Cette année 3 membres sortants du bureau ne souhaitent pas se représenter :  JJ Le Molgat-F 
Luyckx et C Madelon. 
Trois  adhérents du club ont fait acte de candidature pour rejoindre le bureau : 
G Daviet – B Ballester- J F Berenger. 

Election des membres de la CRED : 

Gilles Daviet, postulant au CA, est de fait démissionnaire de la CRED. 
Pascale BORIS, JC BARBAZANGES et Edouard GATTEAUX sont candidats pour faire partie de 
cette commission. 
Nous attendons les positions de Michèle LEGER et Raymond LE LAN, membres titulaires. 

   Formation 
 Mme F Luyckx assurera les cours pour les débutants le jeudi matin. 
 Mr JC Laramée donnera ses cours le mercredi soir et le vendredi matin comme les autres années 
 Mr P Gabriel donnera ses cours le lundi matin 

  Tournois 
 Les tournois  du mercredi après midi reprendront à  partir du 15 Septembre, ceux du lundi soir à 
partir du 20 Septembre. 
 Le système du joker (un joueur est présent et ne joue que si un bridgeur se présente sans partenaire) 
va être remis en place. Toutefois, dans cette période de reprise, il est nécessaire d’essayer de trouver 



des partenaires aux bridgeurs qui ont perdu leur partenaire habituel où qui arrivent seul(e)s dans le 
club : Daniel BAUDOUIN se propose pour effectuer ces « mariages ». 
 Jean Luc propose la remise en place d’un tournoi REAL BRIDGE. 

Questions diverses 
Jean Luc propose la création d’un ou de groupes WHATSAPP pour la communication. 
Le bureau confirme qu’un joueur(se) adhérent(e) , mais licencié(e) dans un autre club peut faire 
partie du CA : Hélène continuera donc à s’occuper du site du club.  
Suite à une demande, faite à Philippe, d’une association « amie », le bureau émet un avis favorable 
à l’occupation de la salle de bridge le premier jeudi de chaque mois, en soirée, par le cercle de 
Rhuys. 

 Ainsi le bridge club de Sarzeau prépare une rentrée active et dynamique et se tient prêt à accueillir 
les joueurs anciens et nouveaux que nous espérons très nombreux. 


